



# Le Saint-Siège

---

JEAN-PAUL II

## *AUDIENCE GÉNÉRALE*

*Mercredi 21 avril 2004*

*Chers Frères et Sœurs,*

Notre parcours à travers la liturgie des Vêpres reprend aujourd'hui avec le Psaume 26. La première partie du Psaume, que nous méditons, est marquée d'une grande sérénité, fondée sur la confiance en Dieu dans l'adversité. La vie du croyant est souvent soumise aux tensions et aux contestations, parfois aussi au refus et même à la persécution. Le fidèle est conscient que la cohérence de sa foi peut entraîner l'isolement et le conduire jusqu'au mépris et à l'hostilité, dans une société qui met en avant la promotion personnelle, le succès extérieur, la richesse, la jouissance effrénée. Mais il n'est pas seul et son cœur garde une surprenante paix intérieure. Il sait que le Seigneur lui donne la paix qui le protège du mal. La communion avec Dieu est source de sérénité, de joie et de tranquillité.

\*\*\*

Je salue cordialement les pèlerins francophones présents ce matin, en particulier les pèlerins du diocèse de Poitiers, accompagnés de leur Évêque, Monseigneur Albert Rouet, le pèlerinage du magazine «*le Pèlerin*», le groupe des servants d'autel et tous les jeunes présents à cette audience. Puisse votre séjour à Rome être une occasion de grandir dans la foi et la confiance dans le Christ Ressuscité !

---

